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Anfrage 
  
der Abgeordneten Wolfgang Zinggl, Freundinnen und Freunde an den/die 
Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur 

betreffend Rechnungshofbericht Salzburger Festspiele 

BEGRÜNDUNG 
 

Der aktuelle Bericht des Rechnungshofes zum Salzburger Festspielfonds enthält in 
seinen Schlussbemerkungen 99 Empfehlungen zur Verbesserung des Betriebes und 
der Gebarung.  

Die in der Diskussion des Rechnungshofberichtes erfolgten Pressemitteilungen des 
Salzburger Festspielfonds und des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und 
Kultur lassen keine Rückschlüsse darauf zu, welche dieser Punkte umgesetzt 
werden. 

 

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 
 

1) Welche der 99 Schlussempfehlungen des Rechnungshofberichtes werden 
umgesetzt? Bitte beantworten Sie die Frage für jede einzelne Empfehlung entlang 
der Nummerierung im Rechnungshofbericht. 

2) Mit welchem Zeithorizont werden die einzelnen Maßnahmen umgesetzt? 
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